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(E) ENTREVISTA. ARTURO SÁNCHEZ, candidato independiente a la alcaldía de Puerto Montt: 

“La primera tarea que 
tenemos que desarrollar 
es normalizar la ciudad” 
Vicente Pereira 

vicente pereiraodiariollanquihuecl 

66 q a primera tarea 
L que tenemos que 

desarrollar es nor- 
malizar la ciudad, lo que signi 
ficaabordar temáticas tales co- 
mo basura, iluminación y 
preocuparnos de los barrios. 
Pero, además, se debe efectuar 
una auditoría que permita ver 
en qué situación está el muni- 
cipio, desde el punto de vista 
económico y administrativo, 
por lo quelos primeros 100 dí- 
asserán fundamentales para 
desarrollar esta tarea”, afirma 
Arturo Sánchez, candidato in- 
dependiente a la alcaldía de 
Puerto Montt en las elecciones 

municipales que se realizarán 
el26 y27 de octubre. 

Para Sánchez, una vez que 
se ordene el municipio, se po- 
drá “comenzar a pensar en las 
grandes obras a ejecutar me- 
diante proyectos para presen- 
tar a nivel sectorial (ministe- 
rios) o a través del Gobierno 

Regional”. 

  

—¿Usted trabaja enel municipio? 

=Sí, en el Departamento de 
Permisos de Circulación. Estoy 
con permiso desde hace dos 
meses, sin goce de sueldo, pa- 
ra dedicarme ala campaña. 

—¿Qué relación tiene con el exal- 
calde Gervoy Paredes? 
—Ninguna. No tenemos contac- 
to y él tendrá que responder 
sobre lo que dictamine la justi- 
cia. Nuestra relación de amis- 
tadse terminó hace mucho ra- 
toy esoes deconocimiento pú- 
blico. 

—¿Pensó enrenunciar al munici- 
pio? 

—No. Yo fui subdirector del 
áreacomunitaria, donde desa- 
rrollé un tremendo trabajo, 
cercano ala comunidad. Uno 
se va empapando de eso y esa 
esla respuesta que me ha dado 
laciudadanía sobre mitrabajo, 
respecto a que hoy sea candi- 
dato. No mepreocupa ser ono 
funcionario municipal, porque 
mi tarea es trabajar, poro que 
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SIES ELECTO. SÁNCHEZ ANUNCIA UNA AUDITORÍA AL MUNICIPIO, 

se me paga para darle respues- 
taalanecesidad dela gente. Yo 
soy un hombre trabajólico, que 
he estado 100% en atención a 
mitrabajo y dando respuesta a 
lagente. Usted es testigo enlos 
barrios, en la población, en el 
incendio, en la emergencia, 
siempre desarrollando mi tra- 
bajo con absoluta transparen- 
cia, así que cada uno tiene la 
formade ponerleun sello aesa 
situación y yo puse la mía y 
aquí estoy. 

  

—¿Cuálesson sus propuestas? 

—Hoy tenemos la voluntad de 
convertir a Puerto Montt en la 
puerta de entrada de la Patago- 
nia. Pero reitero que primero 
tenemos que ordenar la casa 
para apuntar hacia dónde que- 
remoscaminar. Hay que incor- 
porarlas islas, como Maillen, al 
desarrollo. Tenglo, por ejem- 
plo, es una isla que está dentro 
del plano urbano, sin embargo, 
tiene muchas carencias. Hay 
que sumarlos a todos, porque 
esto es de todos. Y de esa ma- 
nera, aprovechar todas nues- 
tras riquezas naturales, proyec- 
tándolas también dentro de la 
región, para que Puerto Montt 
acojaa la gente. 

Hay que capacitar a nuestra 
gente de losrestaurantes. Tra- 

bajar y darle seguridad a las 
personas que apuestan por la 
gastronomía. 

SEGURIDAD 
—Yenmateria deseguridad, ¿qué 
propone? 
No solamente vamos a 

descentralizar la central de cá- 
maras, para llevarla al territo- 
rio, como Alerce, Mirasol, La- 
gunitas o Puerta Sur. Hay que 
atender la necesidad urgente 
de seguridad que tiene el ter- 
minal de buses. Tenemos que 
trabajar. 

—¿piensa sacar el denominado 
“túnel” que se ubica en este sec- 

tor? 

-Es un foco de delincuencia, 
por lo quetendremos quecon- 
versar ensu momento. Bueno, 

si tengo la facultad para hacer- 
lo, lo haremos. 

—¿Cuálessupostura frente al co- 
mercio ambulante? 
—Es un comercio quees histó- 
rico delacomuna y tendremos 
que hacer un catastro respecto 
alas personas que se dedicana 
esta actividad. Es un mercado 
quetiene una demanda, quees 

el público que circula, pero 
también hay también hay otras 
entidadesquetienenresponsa- 

  

“Hay que atender 
con urgencia la nece- 
sidad de seguridad 

jue tiene el terminal 
le buses. Tenemos 

quetrabajar. Bueno, 
eso pasa por una vo- 
luntad del dueño pro- 
piamente tal” 

bilidades, como el Servicio de 
Impuestos Internos, entre 
otros. Entonces aquí tenemos 
que ponernos serios, hacer la 
tarea en conjunto, para abor- 
dar esa materia. Y tampoco 
cortarlela posibilidad de traba- 
jar, pero sí reordenar la casa. 

Porque hoy día es un pro- 
blemapara lacomuna, nosola- 
mente para los comerci: 

Expulsan del país a 
último involucrado en 
agresión a carabineros 
ocurrida el año 2022 

Lúltimo delos extranje- 
E ros involucrado en un 

ataque cometido contra 
personal de Carabineros, en 
octubre de 2022, cuando reali- 
zaban un procedimiento poli- 
cial en el sector Mirasol de la 
comuna de Puerto Montt, fue 
detenido por la Policía de In- 
vestigaciones. Acto seguido, 
fuenotificado dela expulsión. 

El comisario Mario Gutié- 

rrez Barrientos, jefe del Depar- 
tamento de Migraciones y Po- 
licía Internacional de Puerto 
Montt, explicó que “se ha lo- 
gradolaubicacióny detención 
de unciudadano extranjero de 
nacionalidad colombiana, en 
virtud de resolución exenta 
del Ministerio del Interior y Se- 
guridad Pública que decretala 
medida de expulsión del terri- 
torionacional”. 

Lo anterior -agregó el de- 
tective- “por el delito de mal- 
trato de obra a carabineros, 
hecho ocurrido en el mes de 
octubre del año 2022 en laco- 

  

muna de Puerto Montt y que 
no se había podido materiali- 
zar anteriormente debido a la 
suspensión condicional de la 
causa”. 

Gutiérrez estableció que 
“con esta detención se logra la 
expulsión del último delos su- 
jetos involucrados en este he- 
cho de connotación”. 

EL ATAQUE A POLICÍAS 

Seis funcionarios de Carabine- 
ros dela Séptima Comisaría de 
Miraso! resultaron con lesio- 
nes de diversa consideración— 

en su momento-, tras ser 

agredidos por un grupo de al- 
rededor de 20 personas, mien- 
tras se encontraban en un pro- 
cedimiento de robo con vio- 
lencia en la calle Constitución 
Alto. 

Del suceso hubo gran can- 
tidad de material audiovisual, 
el que se viralizó en redes, y 
que fue clave para confirmarla 
identidad de los participantes 
enlagresca. s 

  

  
establecidos, sino para quienes 
transitan por ahí y quienes 
también aveces se aprovechan 
de este comercio para delin- 
quir. Por eso hay que ponerle 
seriedad alos temas, sin cortar 
lalibertad detrabajo, quees un 
derecho constitucional que tie- 
nen las personas, pero tene- 
mos que ordenarlo. 

—¿Cómo vislumbra el debate por 

el presupuesto 2025? 

Todavía está en discusión, no 

se ha cerrado; pero nosotros 
vamos a partir con los presu- 
puestos aprobados, lo cual no 
quita que realicemos una revi- 
sión en su momento, porque 
vamos a tener que ver las ur- 
gencias. 

—¿Agilizará el proyecto de plan 
regulador comunal? 
-El planregulador se sabe que 
hoy día ya está prácticamente 
muerto. Tenemos que entrara 
revisarlo y trabajarlo, pensan- 
do de aquí alos 20, 30 años 
más. No podemosser cortopla- 
cistas. 

Junto con el Pladeco, son 
instrumentos que le permiten 
no solamente avanzar a nues- 
traciudad, sino poder analizar 
hacia dónde queremos cami- 
nar. Y eso es urgente. No voya 
partir de cero, ya que hay as- 
pectos de este instrumento 

  

ID Licitación: 
734-70-1R24 
Tipo de Contrato: 
Suma Alzada 

Visitas a terreno: 

Coyhaique. 

Coyhaique. 

07-11-2024 23:00 hrs. 

10-12-2024 17:55 hrs. 

30-12-2024 17:55 hrs. 

31-12-2024 8:30 hrs. 

31-12-2024 8:30 hrs. 

Fecha de adjudicación: 
31-03-2025 16:00 hrs. 

$21.006.828.000   
  

LLAMADO A LICITACIÓN 

Construcción Cesfam Coyhaique 
con SAR Adosado 

Plazo de ejecución: 800 días 

Charla Técnica y Visita a Terreno 21-10-2024 
10:00 hrs. En Dirección del Servicio de Salud Aysén, 
ubicado en General Parra N*551 de la ciudad de 

Charla Técnica y Visita a Terreno 28-10-2024 
10:00 hrs. En Dirección del Servicio de Salud Aysén, 
ubicado en General Parra N*551 de la ciudad de 

Fecha final de preguntas: 

Fecha Publicación de respuestas: 

Fecha cierre de ofertas: 

Fecha acto de apertura técnica: 

Fecha acto de apertura económica: 

Presupuesto Referencial:   
que se pueden rescatar. C3 MO 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

22/10/2024
    $103.814
    $876.800
    $876.800

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      18.600
       6.200
       6.200
      11,84%

Sección:
Frecuencia:
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